

## S.A.R. Don Felipe de Borbón y Grecia, Principe de Asturias, «Hermano Mayor Honorario» de Ntro. Padre Jesús del Perdon (Audiencia en «La Zarzuela)

Amaneció el día 4 DE FE-BRERO DE 1.997 con un intenso frío invernal y extensas nieblas sobre la geografía castellano-manchega, cuando, a las siete de la mañana, en la hermosa Plaza del Gran Teatro, se reunía la Junta de la Hermandad de

Nuestro Padre Jesús del Perdón, Patrón de Manzanares, para emprender viaje a Madrid, concretamente al Palacio de «La Zarzuela», y ser recibidos en audiencia por el heredero de la Corona de España, DON FELIPE DE BORBON Y GRECIA, Príncipe de Asturias, y entregarle el nombramiento de «HERMANO MAYOR HONORARIO» y la Medalla de Cofrade de la Hermandad.

Formaban la comitiva Eugenio García-Pozuelo Manzaneque (Hermano Mayor), Enrique Trujillo Recuero (Tte.Hermano Mayor), Roque Pinilla Torres (Mayordomo Tesorero), Ignacio A.Iniesta Ruiz-Peinado (Secretario), Manuel Bolaños Maeso (Consiliario 1º), Ja-

cinto Caba Rodado (Consiliario 2º), Diego Ruiz-Peinado Zúñiga (Fiscal 1º), José Muñoz Nieto-Sandoval (Fiscal 2º), Manuel A.Serrano Amo (Prioste 1º), Mateo Fernández-Pacheco Peña (Prioste 2º), Agustín Trujillo Martínez (Diputado), Santiago Enrique Camacho (Diputado), Manuel Lorente Roldán (Diputado), Jesús Sánchez-Carnerero Huerta (Diputado), José Mateos Fanega (Diputado) y Teo-

doro Sánchez-Migallón Arias (Cofrade).

Minutos después, en un autobús de Pepe Márquez, iniciaban el viaje que transcurrió entre la expectación y la alegría de los componentes por el histórico acontecimiento que iban a vivir.



Desayunaron en un restaurante de la Autovía Madrid-Andalucía en el término de Tembleque, y sobre las nueve dejaron la carretera de El pardo para enfilar la del Palacio de «La Zarzuela».

Inmediatamente llegaron al control de la Guardia Civil, en donde se detuvieron y fueron identificados, encontrando algunos agentes paisanos. Esperaron la llegada del Alcalde de Manzanares, Miguel Angel Pozas Sánchez-Gil, que les acompañaba en la audiencia, ya que N.P.Jesús del Perdón es «Alcalde Honorario de Manzanares» desde 1.957.

Salvados estos trámites, siguieron viaje a «La Zarzuela», a través del extenso parque por

donde correteaban los ciervos y los conejos y discurría suavemente el agua en pequeños riachuelos.

Llegados al Palacio, un nuevo control de la Guardia Civil, un agente femenino por cierto, les dio acceso a la explanada que se abre frente al mismo.

El Palacio de «La Zarzuela» fue construido por el Cardenal-Infante Don Fernando, Gobernador de Flandes, para solaz y recreo de los cortesanos de Felipe IV, celebrándose allí espectáculos lírico-dramáticos que dieron nombre a la pequeña ópera española, conocida por «zarzuela». Hoy es la residencia de los Reyes de España.

Al pasar al Palacio, fueron requeridos por los miembros del protocolo, y un Co-

mandante del Ejército de Tierra, componente de la Casa Militar Real, les condujo a una salita de espera, sencilla y decorada en el estilo de las residencias de los Borbones, con un hermoso galeón de la Armada Española en miniatura sobre una de sus mesas.

Después de una pequeña espera, a las 11,05 horas apareció el Oficial del Ejército y les trasladó al Salón de Audiencias, am-